

LA BERRA UND GREYERZERSEE

BELIEBT FÜR BERG- UND WASSERSPORT

La Berra in der Region La Gruyère ist ein kleines, aber feines Erholungs- und Sportgebiet. Spektakulär ist die Aussicht vom 1719 Meter hohen Gipfel La Berra. Man blickt über den Greyerzersee mit der Ogoz Insel und weit über das Drei-Seen-Land und den Jura, über die Freiburger Voralpen bis zu den schneebedeckten Gipfeln der Berner Alpen. Durch die Nähe zu Freiburg und Bulle begann der Skisport hier schon in den 1920er-Jahren. Heute ist die familienfreundliche La Berra im Winter mit einer Kombibahn mit Sesseln und Gondeln sowie vier Skiliften erschlossen. Über 20 Pistenkilometer, vier davon künstlich beschneit, zwei Restaurants, die Skischule, markierte Schneeschuhwanderwege und ein Paradies für leistungsorientierte Skitourenläuferinnen und -läufer machen La Berra zu einem beliebten Treffpunkt. Im Sommer ist La Berra mit dem Berra Bike Park und seinen zwei Downhillstrecken sowohl Bike-Mekka als auch ein wunderbares Wandergebiet. Wald, Weiden und die typischen, schindelbedeckten Alphalets prägen die Landschaft. Davon schwärmen auch Bikerinnen und

Biker, die von Plaffeien der Krete entlang um den Plassselbschlund fahren und auf der La Berra einen Stopp einlegen, bevor sie über den Schwyberg zurückkehren. Die ausgeschilderten Wanderrouen können mit der Bergbahn kombiniert werden, die am Wochenende mit einem TPF-Bus ab La Roche erschlossen ist (während der Sommer- und Wintersaison). Vom Gipfelrestaurant Chalet de La Berra, welches seit 2021 frisch renoviert ist, lässt sich in einem panoramareichen Spaziergang etwa die hübsche Buvette du Gros Cousimbert erreichen. Wer von der traumhaften Sicht auf Kaiseregg und Schwyberg nicht genug bekommt, kann in beiden Berghütten übernachten. Auch auf Themenwegen, dem Spielplatz und mit dem Studium der Panoramatafeln gerät man in La Berra und Umgebung sehr angenehm in den Ferienmodus. Wer eher von Wassersport angetan ist, findet sein Glück am Greyerzersee, etwa an einer der Verleihstationen von Kayaks, Stand Up Paddles und Booten. Der 44 Kilometer lange Uferweg führt in drei Etappen einmal um den See. >>



BERRA BIKE PARK



Action – Sportliche Bikerinnen und Biker finden auf der aussichtsreichen La Berra (1719 m ü. M.) ein vielseitiges Mountainbike-Gelände und zwei coole Downhill-Pisten mit je 600 Höhenmetern vor. Die blaue, 5,4 Kilometer lange Variante führt von der Bergstation am Le Gîte d'Allières vorbei zu Tal. Die rote, steilere Route verläuft über 3,4 Kilometer direkt unter der Bahn. Zum Berra Bike Park gehört auch der kostenlose Pumptrack bei der Talstation. Ausrüstung kann vor Ort gemietet werden. >>

WASSERSPORT



Auf dem See – Der Greizersee ist prädestiniert für Wassersport, mehrere Material-Mietstationen stehen zur Wahl. Da gibt's Einer- oder Zweier-Kayaks, Kanus, Pedalos, Stand Up Paddles und gar ein Riesen-SUP für die ganze Familie, auch Fischer- und Segel-Boote warten auf ihren Einsatz. Abenteuerlustige erobern – mit oder ohne Guide – die Vogelinsel oder die Ogoz-Insel mit ihren Ruinen. Ambitionierte absolvieren einen Segelkurs, für coolen Spass bucht man eine Schatzsuche oder die Foto-Rallye. Hauptsache See! >>

UM DEN SEE



Entdecken – Die Wanderung um den Greizersee kann in Etappen oder als Zweitages tour gemacht werden. Wissenswertes vermitteln Infotafeln und die Augmented-Reality-App Novilé. Weiteres Highlight: die 105 m lange Passerelle bei der Staumauer von Rossens. >>

OGOZ-INSEL



Ausflug – Mindestens 10'000 Jahre lang hatten Menschen im Örtchen Ogoz gelebt, bis es 1948 mit der Aufstauung des Greizersees zu einer Insel wurde. Die beiden Burgruinen und die dem Heiligen Theodul gewidmete Kapelle stammen aus dem Mittelalter. Von Mai bis Oktober fährt jeden Sonntag um 14.00 und 15.30 Uhr ein Ausflugsboot ab dem Hafen bei Le Bry auf den See und zu einem geführten Besuch der Ogoz-Insel. Anfragen lohnt sich auch für einen Gruppenausflug, eine Taxifahrt oder gar die Heirat auf Ogoz. >>

ECKDATEN

- 1934** Inbetriebnahme des ersten Skiliftes
- 1947** Bau des Staudammes und Entstehung des Greizersees
- 2013** Inbetriebnahme der neuen Kombibahn mit Sesseln und Gondeln
- 2017** Einweihung des neuen Gebäudes bei der Talstation
- 2018** Einweihung der Downhill-Trails sowie der App Novilé

ZAHLEN

- Bevölkerung:** 21'042 Einwohner/-innen (in den Gemeinden rund um den Greizersee)
- Sprache:** Französisch
- Höhe:** 673 m ü. M. (See), 1719 m ü. M. (Gipfel La Berra)